

# Ass. pour le Don du Sang Bénévole



L'Association pour le don de Sang Bénévole de Domérat a organisé, comme chaque année, 5 collectes de sang total et également 5 collectes de plasma. Les donateurs domérais répondent favorablement à toutes les sollicitations, mais l'association continue son action pour trouver et fidéliser de nouveaux donateurs.

Outre les collectes, l'ADSB propose, en janvier son traditionnel concours de belote et en décembre, en collaboration avec l'Aumônerie des jeunes et pour la première fois en 2007, le moto club « les Brothers », elle participe au Téléthon.

L'Assemblée générale qui a eu lieu le 11 Mars, a permis de remettre 40 diplômes.